



DÉCO

Jeu de chaises

Cette saison, Gaëlle Tanguy, blogueuse déco et lifestyle, vous livre tous ses secrets déco, fruits de ses pérégrinations dans l'univers de l'aménagement de la maison. Vous cherchez des idées pour votre intérieur ? Un conseil : faites un tour sur oportca-blog.com.

Apparue dans les magazines et sur le web il y a déjà plusieurs années, la tendance des chaises dépareillées ne s'essouffle pas. Et pour cause, dans la cuisine ou dans la salle à manger, le « mix and match » permet une déco décontractée, originale et pleine de charme. Héritées de la famille, achetées dans les magasins de



design ou chinées dans les brocantes et les ventes aux enchères, les chaises se mélangent et s'assemblent avec désinvolture.

Si vous aussi, vous êtes tenté par cette mode et que vous vous sentez hyper à l'aise avec l'idée d'une déco non conventionnelle, allez-y et faites vous plaisir. Tout est permis pourvu que ça vous plaise. Vous aurez ainsi un intérieur qui vous ressemble vraiment et qui reflète votre personnalité, votre histoire personnelle et vos goûts. En revanche, si vous êtes tenté mais que vous n'osez pas vous lancer, voici un truc imparable pour un dépareillé

structuré, qui met à l'abri de la faute de goût. Le principe est simple, il suffit de choisir un trait de caractère commun à toutes les pièces et de le décliner dans différentes versions : un même modèle dans plusieurs couleurs ou, à l'inverse, une seule couleur pour toutes les chaises, une même matière avec plusieurs formes et éventuellement plusieurs couleurs, ou encore un style ou une époque déclinés dans plusieurs formes et plusieurs matières. Vous avez testé et vous voulez partager ? Vous avez des doutes et vous voulez échanger ?... N'hésitez pas à m'envoyer un petit message via le blog ou la page Facebook. Je vous lirai et je vous répondrai avec grand plaisir.

Contact : gaellea.tanguy@gmail.com